

¿QUIEN SE ACUERDA DE LA CARRERA ESPACIAL?

#109

Objetos artificiales en el espacio (el 5.1.1975)

| | Al presente: | | | | Registro de todos los objetos destruidos: | | | |
|-------------------|---------------------|--------|----------------------|--------|---|---------------|--------|-------|
| | En órbita terrestre | | En el espacio lejano | | Total | Cargas útiles | | Total |
| | Cargas útiles | Restos | Cargas útiles | Restos | | Cargas útiles | Restos | |
| Alemania Fed..... | 3 | 4 | 1 | 0 | 8 | 1 | 1 | 2 |
| Australia | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 | 1 | 0 | 1 |
| Canadá | 6 | 0 | 0 | 0 | 6 | | | |
| China | 2 | 3 | 0 | 0 | 5 | | | |
| España | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 | | | |
| ESRO | 2 | 2 | 0 | 0 | 4 | 5 | 1 | 6 |
| EE.UU. | 362 | 1.755 | 25 | 34 | 2.176 | 412 | 848 | 1.260 |
| Francia | 9 | 35 | 0 | 0 | 44 | 0 | 15 | 15 |
| Francia, RFA..... | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 | | | |
| Holanda | 1 | 1 | 0 | 0 | 2 | 0 | 1 | 1 |
| Italia | 1 | 0 | 0 | 0 | 1 | 3 | 0 | 3 |
| Japón | 5 | 5 | 0 | 0 | 10 | | | |
| OTAN | 2 | 0 | 0 | 0 | 2 | | | |
| Reino Unido..... | 8 | 4 | 0 | 0 | 12 | 3 | 0 | 3 |
| URSS | 280 | 681 | 23 | 8 | 992 | 582 | 2.462 | 3.044 |
| Total: | 682 | 2.490 | 49 | 42 | 3.265 | 1.007 | 3.328 | 4.335 |

Hace algunos años, cuando la carrera espacial estaba al rojo vivo, era frecuente leer en los periódicos las estadísticas por saber «quién había hecho más». De un tiempo a esta parte, dichas estadísticas ya no se publican. Sin embargo, creemos que es interesante hacer un análisis de la más reciente de ellas, publicada en la revista «Interavia» del pasado mes.

Como se puede observar, la URSS es la que más objetos ha lanzado —especialmente por la serie «Cosmos»—, sin embargo, USA es la que mantiene más sondas útiles en el espacio. El tercero en discordia es Francia, aunque Alemania Federal es la única, además de las superpotencias, de tener algún objeto útil en el espacio exterior. En el plano de la cooperación (ESRO, la antigua agencia espacial europea) se ha hecho muy poca cosa. España figura por primera vez entre los miembros del «club espacial».

Romero, A. 1975 af. ¿Quién se acuerda de la carrera espacial? El Noticiero Universal (27656): 14